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Alboussière, Le 6/1/2020 
 
 Chers frères et sœurs bonjour, 
 
 Nous nous réjouissons en ce début d’année de faire le constat de tout ce que le Seigneur a pu 
réaliser l’année passée. Nous sommes tellement heureux de voir Son œuvre se dérouler sous nos 
yeux écarquillés malgré les difficultés, les peines et les contrariétés.  
Philippiens 1.6 : « Celui qui a commencé en vous l’achèvera jusqu’au jour de Jésus Christ » 
Paul s’adresse ici à l’église de Philippe mais ce verset peut être réduit à la dimension personnelle de 
l’affranchissement par exemple ou bien s’étendre à la construction du grand peuple de Dieu parmi 
toutes les tribus et toutes les nations. Le Saint Esprit nous certifie qu’il finira son œuvre ici. 
Quelle promesse quant au ministère ! La réussite est du côté de Dieu. Cela décharge le serviteur  
aux épaules fragilisées parfois, ou bien fatigué. Nous espérons que ce verset vous transmettra de 
l’encouragement et de la foi. 
  
 Nous avons été silencieux ces derniers mois car beaucoup de choses étaient en mouvement 
chez nous. Adrien s’étant cassé le bras fin mai 2019, nous avons porté cette difficulté jusqu’en 
septembre avec toutefois un été très chargé. C’est toujours avec contemplation que nous avons pu 
voir la providence de Dieu se dérouler car Il avait tout prévu aussi bien au niveau des équipes que 
dans le déroulements des projets. Nos associés se sont dépassés et cela a été vraiment positif pour 
l’engagement de nos collaborateurs ! Nous avons vu plusieurs dons émerger parmi eux et des 
caractères prompts au service s’afficher. 
 
 Sur l’automne beaucoup de week-end de jeunes, de formations disciples et des petits séjours 
nous ont bien chargées. Adrien a été assez déstabilisé par des conflits à répétition et des 
perspectives de service qui resserraient leurs étreintes. Il s’est retrouvé avec une pression importante 
favorable aux erreurs et aux angoisses courant novembre. Parallèlement nous avons entamé en 
septembre une formation à l’accompagnement pastoral de 4 mois avec l’IBG. Cela nous a pris 
beaucoup de temps et a brassé nos cœurs. Ce cursus sur la dynamique du changement nous a permis 
de surmonter nos perturbations avec brio. C’est une ressource personnelle importante, mais aussi 
pour le service car Adrien a en moyen 15 rdv téléphoniques par semaine. Certains contacts sont des 
accompagnements pour traverser la souffrance ou des étapes de sanctification compliquées. 
Avec notre étape de surmenage d’automne, plusieurs personnes sensibles au déroulement de notre 
activité, dont des membres de notre assemblée locale, se sont constitués en comité de suivi. Cela 
fait plusieurs années que nous recherchons ce type de vis à vis et cela arrive au bon moment. 
Ce petit burn-out après 6 ans et demi de service à plein temps n’est pas là au hasard. Il a été 
l’occasion du réglage de pas mal de chose en nous. Nous avons reposé nos motivations. Le Seigneur 
nous a clairement encouragé à continuer de servir l’Evangile mais probablement d’une manière qui 
évolue. Nous pensons que notre service va progressivement s’affiner dans les prochaines années… 
Nous ne savons pas encore comment tout cela va se concrétiser mais nous sentons tout cela se 
mettre en place. 
 
 Les perspectives 2020 sont très encourageantes. Notre planning est plein jusqu’à l’automne. 
Il y a des nouveaux projets très motivants comme Ecclésa’Action (parcours de week-end de 
partages et d’encouragements à l’implication dans l’église locale pour les 25/35 ans). 



Nous nous réjouissons aussi de la réflexion que nous administrons avec 6 autres personnes, 
autour du week-end d’Impact 2020. Cette perspective est à voir comme un tremplin d’initiatives 
dans notre milieu et notamment dans la dynamique locale. Nous sentons que plusieurs assemblées, 
dont la nôtre, sont heureuses de pouvoir poser le pavé de la suite du chemin de cette belle Eglise du 
Seigneur avec la prochaine génération. Ce temps mis à disposition est précieux pour réfléchir, 
redessiner, s’approprier et petit à petit jouer ce rôle si important d’église missionnaire. Les forces 
vives et la créativité des plus jeunes sont des ingrédients essentiels dans ce développement. Nous 
nous réjouissons vraiment de voir cet enthousiame s’opérer.  

Ce dimanche nous étions dans notre assemblée locale où un baptême permettait de bien 
commencer l’année. Quelques signaux ne trompent pas. Deux non-croyants étaient là et sont restés 
à l’agape qui suivait. Ce fut un super exercice d’accueil pour nous. Le témoignage de l’un d’eux 
était sa surprise de voir que les églises n’étaient pas un lieu obscur et que les chrétiens n’étaient pas 
des extra-terrestres… Nous nous réjouissons des défis qui sont devant nous localement comme avec 
la prochaine génération de disciples que nous espérons vraiment savoir mettre au service du Maître. 
  
 Voici quelques retours 2019 et cap 2020 de notre part. Nous espérons qu’ils vous auront 
donné confiance dans ce que Dieu peut opérer en vous et par vous. Nous souhaitons de tout notre 
cœur que les amis et les assemblées qui nous soutiennent continuent à œuvrer pour leur Seigneur là 
où ils sont placés. Nous aimerions tellement voir le royaume de Dieu continuer de s’étendre dans 
vos périmètres d’action et que des âmes soient encore et encore « réconciliées avec Dieu » 2 Co 
5.20. 
Sincèrement merci à tous pour votre soutien fidèle et les nombreux vis à vis que vous représentez. 
 
Que Dieu vous bénissent abondamment. 
 
Meilleures affections en Christ. 
 
Famille Grosdidier. 
 


